

# Rutan Blora Ikuti Bimtek Penguatan Media Digitalisasi Kehumasan di Rutan Jepara

Dheny Window - [BLORA.UPDATES.CO.ID](http://BLORA.UPDATES.CO.ID)

Sep 19, 2024 - 21:48



*Rutan Blora Ikuti Bimtek Penguatan Media Digitalisasi Kehumasan di Rutan Jepara*

Jepara – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora berpartisipasi dalam kegiatan Penguatan Media Era Digitalisasi Kehumasan dan Penataan Kerja Sama pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) se-Eks Karesidenan Pati. Acara ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung di Aula Rutan Jepara. Kegiatan

tersebut dihadiri oleh berbagai perwakilan humas dari UPT di wilayah Eks Karesidenan Pati, dengan fokus meningkatkan kompetensi kehumasan serta penataan kerja sama di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Kamis (19/09/2024)

Kegiatan dibuka oleh Kepala Rutan Kelas IIB Jepara, Anton Heru Susanto, yang memberikan sambutan sebagai tuan rumah. Beliau menekankan pentingnya generasi muda untuk terus berinovasi dalam bidang kehumasan dan memanfaatkan setiap materi yang diberikan selama acara berlangsung.



Selanjutnya, Kepala Divisi Administrasi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Anton Edward Wardhana, memberikan penguatan kehumasan sekaligus secara resmi membuka acara. Dalam pemaparannya, Anton Edward menekankan pentingnya humas dalam menyampaikan kegiatan positif kepada masyarakat dan pihak pimpinan. "Humas tidak memenangkan perang, tapi tanpa Humas tidak akan ada perang yang dimenangkan," ucapnya.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pemaparan materi mengenai penguatan media di era digitalisasi kehumasan serta penataan kerja sama, yang disampaikan oleh Tim dari Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Tim tersebut membahas berbagai aspek penataan kerja sama serta bagaimana pengelolaan media di era digital dapat mendukung pelaksanaan tugas-tugas kehumasan.



Diskusi bersama dengan Kepala Sub Bagian Humas, Reformasi Birokrasi, dan Teknologi Informasi Kantor Wilayah Jawa Tengah juga menjadi bagian dari acara ini. Selain itu, materi tambahan mengenai kehumasan disampaikan oleh Tim dari Joglo Jateng yang memberikan wawasan lebih lanjut tentang strategi komunikasi digital yang efektif.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, berharap partisipasi tim kehumasan dalam kegiatan ini dapat meningkatkan kompetensi mereka dalam menjalankan fungsi kehumasan dan penataan kerja sama di Rutan Blora. "Dengan adanya bimbingan teknis ini, saya berharap tim kami semakin siap menghadapi tantangan di era digital dan dapat berkontribusi lebih baik dalam meningkatkan citra positif Rutan Blora," ujarnya.



Kegiatan ini diakhiri dengan ucapan terima kasih dari pihak penyelenggara kepada seluruh peserta yang telah aktif mengikuti acara, termasuk tim humas dari Rutan Blora. Diharapkan, seluruh peserta dapat menerapkan ilmu yang didapat untuk memperkuat kehumasan di instansi masing-masing.